

Une université argentine remettra le titre de docteur Honoris Causa au président de l'Équateur



Buenos Aires, 16 mai (RHC)- Le président sortant de l'Équateur, Rafael Correa, se verra remettre demain le titre de docteur Honoris Causa de l'université argentine de Quilmes, dans la province de Buenos Aires.

Cette université a rappelé que Rafael Correa a été un grand promoteur de l'intégration latino-américaine et de la souveraineté économique des pays de la région .

Ce centre universitaire argentin a mis l'accent sur la gestion du chef d'état équatorien et sur les progrès faits par son pays en matière de couverture, équité et qualité des différents niveaux d'enseignement, spécialement à l'intention des couches de la population les plus démunies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/129909-une-universite-argentine-remettra-le-titre-de-docteur-honoris-causa-au-president-de-lequateur>



Radio Habana Cuba